

SANTUARIO

# San Cayetano

Cuzco 150 (Liniers) – Tel.: 4641-0583

[www.sancayetano.org.ar](http://www.sancayetano.org.ar)

e-mail: [santuario@sancayetano.org.ar](mailto:santuario@sancayetano.org.ar)

Facebook: Santuario San Cayetano Liniers

Youtube: Santuario San Cayetano

Instagram: Santuario San Cayetano

Twitter: @SCLiniers

MARZO

7

2021

*“Señor, que podamos amarte en  
nuestros hermanos”*

## ORACION

Señor, en este tiempo de pandemia,  
que tu amor nos ayude a descubrirte  
en los hermanos más necesitados,  
especialmente en los más pobres  
que están cerca nuestro.

Que podamos transformarnos en instrumentos  
de tu ternura y compasión  
para llevarles consuelo y fortaleza  
en medio de sus fragilidades.

Que por intercesión de San Cayetano  
y nuestra Madre la Virgen,  
seamos testigos de tu amor  
construyendo senderos de paz y justicia.  
Amén.



## QUERIDOS PEREGRINOS

*El Papa Francisco nos enseña que para salir mejores de esta crisis uno sólo es el camino: hacerlo juntos, preocupándonos unos por otros, en comunidad. Por eso nos anima a amar a Dios en los hermanos, preferencialmente en los más pobres, y a construir una sociedad más justa donde se desarrollen los pueblos edificando el bien común.*

*Hoy, 7 de marzo, recordamos a Mama Antula. A ella le agradecemos habernos regalado la devoción a san Cayetano.*



**“No hay salvación si no es con todos”**

Leemos: 2 Cor. 8, 1-9; Salmo 146, 7-8; Mt. 25, 31-40

### EVANGELIO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO SEGÚN SAN MATEO

Jesús dijo a sus discípulos: «Cuando el Hijo del hombre venga en su gloria rodeado de todos los ángeles, se sentará en su trono glorioso. Todas las naciones serán reunidas en su presencia, y él separará a unos de otros, como el pastor separa las ovejas de los cabritos, y pondrá a aquellas a su derecha y a estos a la izquierda. Entonces el Rey dirá a los que tenga a su derecha: "Vengan, benditos de mi Padre, y reciban en herencia el Reino que les fue preparado desde el comienzo del mundo, porque tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; estaba de paso, y me alojaron; desnudo, y me vistieron; enfermo, y me visitaron; preso, y me vinieron a ver". Los justos le responderán: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; sediento, y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos de paso, y te alojamos; desnudo, y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o preso, y fuimos a verte?". Y el Rey les responderá: "Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo"».

**PALABRA DEL SEÑOR**

## **REFLEXIÓN**

Estamos en cuaresma, tiempo para volver la mirada del corazón a Dios.

Tiempo para reconocerlo y amarlo a través de nuestros hermanos más pobres.

La pandemia dejó al descubierto la difícil situación de los pobres y la gran desigualdad que reina en el mundo. Estamos llamados a curar un gran virus, el de la injusticia social, de la desigualdad de oportunidades, de la marginación y de la falta de protección de los más débiles.

Para esta sanación hay una elección que, según el Evangelio, no puede faltar: es la opción preferencial por los pobres.

Los seguidores de Jesús nos reconocemos por nuestra cercanía con los pobres: pequeños, enfermos, presos, excluidos, migrantes, olvidados.

La fe, la esperanza y el amor necesariamente nos empujan hacia esta preferencia por los más necesitados que va más allá de la asistencia que les ofrezcamos. Nos invitan a caminar juntos, dejándonos evangelizar por ellos. Compartir con los pobres significa enriquecernos unos a otros.

Trabajando todos juntos por el bien común, no sólo por el propio bien, sino por el de todos, poniendo a los últimos en el centro, será posible un mundo más sano para salir mejores de esta crisis.

A ejemplo de nuestro amigo San Cayetano amemos a Dios en el servicio a los más pequeños en nuestro mundo de hoy.



Algunos piensan por error que el amor preferencial por los pobres es una tarea de pocos, pero en realidad es la misión de toda la Iglesia como decía san Juan Pablo II. Cada cristiano y cada comunidad están llamados a ser instrumentos de Dios para la liberación y promoción de los pobres. (Papa Francisco, Audiencia 19-08-2020)

El amor es el abrazo de nuestro Padre Dios a cada persona, especialmente a los más pequeños y a los que sufren, que ocupan un lugar preferencial en su Corazón. (Papa Francisco, XXI Asamblea General de Cáritas Internacional 2019)

## INTENCIONES DE LOS PEREGRINOS

- \* Padre pido por la salud de todos tus hijos.
- \* Pido por el fin de la pandemia en el mundo.
- \* Señor danos paz, pan y trabajo para todas las familias.

### Canción: Zamba para que te quedes

Para que estés siempre en medio nuestro,  
para que nos juntes en la comunión,  
para que a pesar de toda tristeza  
ésta sea una fiesta porque aquí estás Vos.

*Compartimos la copa y el pan  
que es amor  
amor bien jugado por vos en la cruz,  
celebramos que no hay muerte  
que pueda atar,  
a la vida que recibimos de vos.*

Padre te pedimos con todo el pueblo  
por aquel que sufre injusticia y dolor,  
cambia nuestro llanto por alegría  
danos esperanza, ahuyenta el temor.

En el barrio tantos te necesitan  
y quién sabe cuántos en esta ciudad,  
danos la palabra, el gesto, el cariño,  
que te muestre simple, así como sos.

### Oración a San Cayetano

Dios de todo consuelo,  
Padre Misericordioso  
que ves en lo secreto  
y conoces nuestras necesidades,  
que alimentas a los pájaros del cielo  
y vistes los lirios del campo;  
te pedimos, por intercesión  
de San Cayetano,  
que nos des fuerzas para  
arrepentirnos de nuestros pecados,  
de modo que,  
viviendo en amistad con Dios  
y con todos nuestros hermanos,  
no nos falte el pan y  
el trabajo de cada día.  
Te lo pedimos por Cristo  
nuestro Señor.  
Amén.

## HERMANO PEREGRINO

**Esta hoja es para coleccionar. Guardala, y podrás ir formando tu pequeño catecismo con la entrega de los 7 de cada mes.**